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三井物産環境暮全PU蘭 ,ヽ 市訪 F・l団

四川大地震義援全贈呈

移情閣コーラスの支援コンサー ト

私と環境 (10)庭 本の健康診断●

結本からのエコ メッセーシⅧ

黄上高原の植物XI

2009年植樹とクリーンキャンペーン日程

i森 の世話人Jに認定

事務局長就任を弓き受けてああ あのた
'■

太古よ |:iれ るt'|

ああ そつ■ 永久 〔 た0さ ぬt

燃えたつ生命 ここに ここに
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三井物産環境基金プロジェク トの

環 として2008年 9月  蘭州市訪間

」を ll遣 し 現地ボランティアの立

上げ支援に向けた 現地の方々 (ボ

ランティア 大学 企業)と の共同

植樹について協議をしました.同時

に1く FG会 員から寄せられた四川大

震災義援金を十粛省南
‐

f・ の」ヽ学校に

,曽 りました。

蘭州市人民政府を訪問

矢野事務局長就任のl‐拶の後、義

援全の送 り先を協議 しました.K「
Cの学校の復興用希望に対 し、南北

両 環境緑化工程指H部の提案で

日粛省南部 (四 川省境)の 武都の小学

校の復PIに 充てることになりました

近い将来、この学校を訪出|し  私た

ちの緑化支援活動を伝え環境教育な

ど新たな交流の場ができそ うです.

訪間団と協議するGCBの メンバーら

GC8と 協議

CCB(ク｀
リンカメい ″=緑廃鈴)は、

蘭州を拠点とした環境保護ボランテ

ィア団体で 2004年設立.2007年の

NCO会 員 (贅 同者)は 2千人で、今

回の訪F.Bミ ッションの 1つ 「現地植

樹ボランティア立上げ支援Jの 協 司

先として期待しています 前回 (2007

年)の訪間の後、先方から協同植樹の

提案連絡があり、どう協働できるか

KFCの 負担など、少々心配 しなが

ら具体化の可能性を掴むことがミッ

ションでした。が、案→・るよりは

CCBは 私たちのイメージするlT動

を
'台

めて (2008年春)ボ ランティア

での植樹を企画 首 交通費 (バ ス移

動)すべてlH人 負Ⅲl(30元 1人 )で若い

親子連れなど50人が参加した由.こ
オtな らK「 0と 一緒にやオlそ うでは

ないか 植樹地は、CCBが 探 して|す

と直接交渉 して確保.ltの維持活動

は村がする.行政は通さず今後も年

2¬ It度続けたいとのこと.K「 0
の考え方を伝え 指H部 と1,相 談し

ながら 2009年秋のKFGと の共同

植樹にⅢIけ和談をしていくことを確

認 しました.

CCB事 務所は市内マンションの

一角にあり、GCBの スタッフ3人
と

'tに

黒竜江省他のNGOリ ーター

3人が出迎えてくれました。シベ リ

アタイオーの保護など環境保護l■動

前 日まで 「太平洋環境陪l題の水資源

特化テーマ 1会議 (日 米含め26人参

加)があつて残つてくれたとのこと

でした.皆な20代半ばの若手 中国

各地で環境保護について 若い人を

中,き にボランティア活動が立ち上が

りつつあるようでした。

CCBは 四川震災に対 して 募企

(3万元)と 共に復興に向け家屋の

萱の利用技術 F・l発や震災地の観光産

業、崩れた山間の織化などを企 画、

蘭‖1大緑飲と話 し合う訪間団

協力者を募 リ フォー ド基全を得て

7舌動を始めた由.

素ホトで穏やかな語 り  どこにそ

んな企画カ エネルギーをrLめてい

るのか。予定時間を過ぎて他省のメ

ンバーはリュックで急いで帰つてい

きました。鉄道で30時間以上とか。

頼もしい行動力 協働が楽しみです

この間、天摯rさ んは、値樹技術 (菌

根市の活用など)の試験場でした.

植樹基地で記念樹

第 1期の植樹基地は、市政府の重

要教育■場、ll化博覧園として l・3が

羽を広げたようなシャレた展ホ館が

ドーンと建ち ボコボコ道 t,舗装整

備されていました.2期植樹地でベ

ニスナを三水造林法で 指揮部のメ

ンン`一と一緒に記念植樹 しました.

甘粛農業大学林学院を訪問

緑化に対する蘭州市民の意識調査

を共同実施 した日粛農業大学林学院

に李院長を訪問 実施状況をFt認 し、

KFCと しての解析のためアンケー

ト本紙を受取りました 輌こ布数1200

侑効回収1089農 大生10数 人が 2 3
人づつのチームで配布 回収 した自

K「 Cと しても現在 結果の解りiを

進めています.

蘭州大学緑隊と会合

蘭大は学生数 4万 4千人 中国最

重点大学の 1つ.緑隊は学内の環費

保護を目|り に1999年設立 l■在は学

外や大学_E山 ″,緑化にも取組み 新

人生を主にri l・
Tll参加|,6百人.会

合には 大学外字処の臭高凧氏と3

人の女子学生が参加 してくれました

緑隊の活動は 単位の取得など授

業との関係はないが、大学としても

重視 しているとのこと.KFCか :,

の来年 (2009年 9月 )の■■司植樹の提

案に対 して 協力したい、 申語系の

学牛の派遣を含め大学として検.lす

るとの返事を頂きました。

面ll豊 日の陣社長 (左から3人 日)ら と
協議する訪間団

緑化先進企業訪間

現地のボランティア活動立上げ支

援 として 企業との連携の可能1■ を

探るべく 1言揮部に選んで 1)ら つた

奔馬 (ホ ウマ)集団公司汽車按掲公司

と蘭州1賽弛豊田汽車鈴告′有限公司

(陳社長 台湾出身)の 2■ を.l‖ 1

(指揮部 鐘女史同行)懇・・しまし

た. 2社 1■ 蘭川を中,こ に車の販売

修理やタクシーなどをとする事業

3～ 5由 人の企業 織化 社会貢献ヘ

の意識が高く 白社で l・HIF的 に緑化

(200ha30万本 :奔馬)を進め 付帯の

配水管 道路整備など投資をしてい

ます。 トッフランナーを指揮部が選

んで ,ヽら った面もありlt制上のl●・遇

策 1,あ るとのことですが 緑化の意

識の高さに感′とヽし
=し

た.一方 緑

イヒは社員教育面から社員や 作業員

を雇 うなど、いずれ {,自 社内 (専門

管理者常駐.春～秋に工員20人雇用

:豊 日)で進めているとのことです。

ボランティアのlf用 や連携の可能

性については 「ボランテ イア活動は
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中国では未だ立ち にっていないし、

自分 (ゝ よくわからない。わからない

所に全は出せない。蘭州は水のF.9題

があり専門力も必要で素人ではでき

ないJ I収入の少ない地l・tでありお

金を出すことは難 しい。植樹 しても

後の管理ができない。 1, 2目 なら

雇つた方が良いJな ど消1コ釣でした

指拝部の鐘女史からも 0緑化は

林野庁、蘭州では指檸部が推 し進め

てお り、企業からの資金援助は未だ

無理だろう②蘭州で緑化を請負つて

いる358企業 Hl体 (全体の1割程度

と力つ の多くは国営で、私企業は業

績の良いところが参加、厳 しいとこ

ろは義務lla樹 などで参加 している企

業もある0中国の植樹は 3段階ある

④国の予算0企業、認養0民間で、

00は うまくいっているが0は長続
きしない(金が続かない).市内のlF

化が 10→ 60・/.ま できたが  これは官

が主体故.企業は利益を出す必要が

ある一との補足説明を受けました.

2008年 5月 12口 に起きた四川貧人

lL震では 十粛省南部 t,大 きな被害

を受け 中でも小中学校の倒壊など

学校の大きな被害がlFKじ られていた.

また 十粛省に隣接する新彊 ウイ

グル白治区でのテロなども発 H・ し

外 l・ 省から渡航自粛要請が出されて

いた。このため我々KFCは 、毎年

9月 に行つているワーキングツアー

を1ユ リやめ、代わ りに被災地 (十 粛

省内)の学校に支援金を送ろうと言

う事になり、会員その他から寄付を

集め蘭州市を通 して義援金を手渡す

ことになった。

キヤさんの協力と努力の結果 KF

さらに鏡女史や陳社長によると自企

ボの三位一体ならうまくいくかも知

れない。ボランティアは未だ認知が

低いが、K「 Cの仲立ちで二者 (官、

企業 KF● /ボ ランティア)が 連携

していけば ボランティアも力を付

けるだろうとのことでした。KFG
としても自分たちだけではやれない

ので、地元のボランティア活動を支

援 し、連携 したい。

ボランティアに資金援助すること

は難しいとしながら、緑化への想い

KFC/指揮部の活動に理解を示 し

協力的に話をl・ lう ことができた。陳

社長からはK「 Cの事務所が必要な

t,提供 して も良い、K「 Cの会員に

なりたいとのメッセージもありまし

た。企業とボランティアの協力は、

企業の資金援 Itjに 限らず、企業の緑

化構想にボランティア (市民)の手を

活用することもあるでし |う が、そ

こは分かつてか話が続かなかつた。

ボランティアの認知、実感が未だ弱

いのでしょう。その中で ■位一体

の提案は確わヽ こ大きな足掛か りであ

り、実際K「 Cの取組みは、これを

目中で実践 してきたと言えるで しょ

う。今回の企業及び指揮部の方の指

摘 提案を ilたちも再認識 して

現地ボランティアの立上げ支援につ

いて 着実に前へ転がしていくこと

が大事だと思います。中国のボラン

ティア活動についても、先の

'1川

人

震災などが契機となり、社会の認知

も力‖速 していくでしょう。

古木、大樹を見学

I肯檸部 上処長の案内で市内の占

木 大樹を見学しました。自雲観や

文化宮で これまで (第 1期 )l● 樹 し

てきたコノテガシワや 愧■l(樹齢

600年 )の 見事な高木、人樹を見る

ことができました。市南部の石‖溝

森林公園は、正にJ:い茂つた森林

北吉Fと 最色の違い雨量の多さを実感

しました。

口呵火殉虞為後全にが同鯛風″・言・ρJ螂
=響

0け

たせて貰 うことになった。尚 義援

金を送つた武都の小学校は 南州市

南北両山緑化指柿細 )=万鵬処長の

友人が働いている学校と言 う市で処

長から是り+に と¢)提案が .I・ り  KF
Gと しても異論なしで決定した。

義援金贈呈については 指庫部お

よび赤十子は勿論のこと 蘭州 市外

事弁公室からも大変な敬意を払われ

蘭り‖市詞It苦長が直接我々に謝意を

述べていた.

今年 9月 のワーキングツアーでは、

車で 5時間FT度 かかると問いている

が、この武都の小学校を訪問し交流

を深める予定をしている.

G派遣|]の蘭州渡航前 (9月 中旬 )

には62万 1が集まり、 9月 22日 に日

粛省紅「
字 (赤十宇)に増呈した。義

援全は紅
「

字を通 じて、十粛省南部

の武都の小学校へ送られ復興に役立

移情間友の会のコーラス部が設立20周 年を記念 して ンーサイ ドホテル

絆子ビラ神戸のあしさいホールで 「地球温暖化防止の植樹を 1黄河の森緑

化ネットワークの活動支援チャリティーコンサー トJを 開きました。

そして 当日の収益金の一部と来場者からの募全 122685円 をKFCに
寄付していただきました。誠にありがとうございました。

移情閣コーラスは (lf)孫 中山記念会に所F_し  メンバーのほとんどが日本人主婦でiHL成 され、張文乃先生の指

導のもと中国の音楽を 慣,■ぬ中国語で大変努力され歌い続けて来られました。この日も 中国の美 しいメロディー

を中国語で美しいハーモニーで聞かせてくれました.

今後の益々のご活躍を期待 しています。尚、本会会員で中国語でのコーラスに興味のある方は、次のところまで

おF.5い 合わせください. 移情闇友の会 TじLO'87837172

美しいハーモニーを響かせる

移情閣友の会コーラス部

甘目省紅+字への義援全贈呈式
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くの期″″をオのftt帯診断②
― 一 二 木 の観 察 花 と票 ――

あるい ま花芽の形成時に病虫害に遭  ツバキ トチ ノキなどの大きな種子 ラカシなどま2、 3年生の古い葉が

い早期落葉などを起こし充実した花  からキイテゴのように小さな種了ま 1+円 1を かけて落ちていきます. 本

芽が形成されなかつたなどが考えら でいろいろあります。また羽根をつ  に自生する針業樹は カラマツをFt

れます.ま た土壌中に1巴 llが 多いと、 けたl●子も多く アカマツには I枚  け よ常緑樹ですが これ しは10月 か

栄養繁殖ばか り繰 り返し イ七芽が,杉  の大きな翼がついています.カ エデ  ら12月 にかけて落葉します.ク ロマ

成 さ′しなtヽ こと )ヽと,り ま,. 類は 1枚の翼を持●,た種 1・ が 2個―  ツの場合 春新芽がでて、 2年 十後

夏の終わ り r毛 虫ゃィモムシに葉  緒になつてフロペラのような形にな  の秋にお葉 します.ア カマツは 1年
が全部食害 され 丸坊主 |■ なったす  っています。高いところから落 とす  十1● の秋に落案 します.季節外れの

クラが、季節外れのflに 花が咲 くこ  とクルクル ときれいに回転 しながら 落葉は根系イ(良や病虫害を疑ってく

とがあつます。 これは葉が食害 され  落下 します.遠 くへ飛んていくのに  ださい.

ゆ),)0,0))か 》ヽ
'"や

●ヽ辮 ),やヽ
"や"●

輔゙ り0"""蛉つ殴藩澪
"か

),,1,0今,,,0,,レジ》》夕,0→》いう00や獄か翔 ヽゝ 摯ゝ)磁>ン

""→ 'か

か

「きんいろの雨」 K「 0会 員 畑 中 弘 子
1児 童丈■

=)

すずは 山に住むお じいちゃんのところへひとりで liび にいきました.

秋まっきかりの頃です。お じいちゃんの家は林¢)な かの一軒や.家のよ

わりには大きなカラマツの木がいつばいうわっています.夜になりました
「おやすみなさい.お じいちゃんJすずは、なにかの音で日をさまします

そして、真つくら闇のなかでいろいろな音をきくのです。

ビュウーン シャラッ シャララッ シャラッ カサカサ ホッホー

ー どうしよう。 どうしよう― .1ナ もの?と り
.′ た′ミられたらどうしよう

「お しいちゃ―ん、こわいよ―Jすすの11で 不安や寂 t´ さや怖 さがらく

たしあがりま→. や力`て   .
それをの ,こ えたときに 日の前に金色の世界があらわれました。あふ

れる人自然の恵みです。自然にふれた少女の 新鮮な驚きと言びを描いて

います.作者の言葉  「自然を絵本で表現するのが私の長年の願いJとお

りに 自然が実感できる絵本です.見事なり,つ 絵、美 しい色彩 t,、 読者を

楽しませてくれることで しよう.

ることによつてお葉したと思い、Tl

の小春口和を春が来たと勘違い して

開イとしたものです.

雄 しべからイとt7」 が飛んできてある
いは昆虫に運ばれて、雌 しべで受精

が行われると種子ができます。 しか

し、同じ株の雄花、雌花同志では受

粉しない庭木が多くあります。 ウメ

などは異なる」古種をllB‐ えることによ

つて多くの実を得ることができます

鵬 寛研究会議 「ミルフィーユの会J

K「 G閾嗣 天 野 孝 之

都合がよいのでし、う。多くの

「

I本

は 開花後受粉し 1年以 llに結実

し 種子採集ができます.しかし

アカマツやクロマツは春受粉後 翌

年の秋に成熟 し、それまで採種でき

ません。只|ち  種子が成熱するまで

1年半かかります.

葉の形はいろいろあります.イとと

と1,に 庭木の名前を調′ミる大きな特

徴を十1つ ていま
‐
■. カクレミノ、 ヒ

イラギ、キツタ、ヒムロ、イブキな

どは、 1本の本に葉の形が二種類あ

るいはそれ以上あります.庭本の名

前を これらの葉や花の特徴とと1)

に党えていると 庭木の管理も楽 し
いものになってきます.

落業l_葉樹は秋に葉が散ります.

しかしクスノキ ツ′`キ、 カシ類な

どの常緑広葉樹は、4月 から6月 に

かけて新しい葉が出始めると 2、 3
年生の古い葉が落 らます.ク スノキ

やシラカンは今までつけていた葉を

1週 間ほどの間に落とし 完全に新

日交代 します。 しかし、ツバキやア

医者が病気を治療 し 健康を管理

するためには人体の構造や仕組みを

言羊しく知つてお
"ヽ

なくてはなりませ

ん.それと司じように庭本の174康 管

理のために 1,、 樹木の構造や働きを

十分に力る必要があります.

多くの庭本の花は  ―つの花の中

にがくサ1 花弁 雄 Lべ 雌 しべか

:,な り これを両性化といいま・|.
tIIし べ 雌 しべのどちらか一方しか

ないイとを単4■ 7Lと いいます。また「・W

じ株に■イと、雌花を咲かせる庭本を

雌IF同株 株によりlt花 雌花のど

ちらか一方 しかつけないものを雌lF

異株 といます。実をFl lRし たり観賞
した りする庭木 i 植えるとき注意

→る必要があります.′ 重ヽ咲きのイビ

は、IIし べが花弁化 したものです.

そのため結実しない ()の が多くあり

ま¬.

庭木に|■ 花芽の形成される時期が

あり それぞれ,)樹種によつて・・ な
つています.花が咲かない理 の一

つに花芽が形成された後の整枝剪定

八
重
ツ
パ
キ

オ^
ト
メ
ツ
パ
■
〉

実
は
な
り
ま
せ
ん

く

●

一
重
の
ツ
バ
キ

ヤ^
ブ

ツ
パ
キ
）

夏
頃
か
ら
大
き
な

実
を

つ
け
ま
す

鶴
=____

中川なをみ 作

船橋全二 絵

くもん出版
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特定非営利活動法人黄河の森緑化ネットワーク会報

例えばスギ 〕種類だけが植わって

いるのをスキの単純林という。別々

の本が適当に混 じつていると混交林

とい う.単おt林は管理や収穫が容易

であるが 病虫害などが発生 したと

き伝括が速く大きな被害を受けやす

い.混交林はその反対といわれる。

収穫まで長い時間がかかる林業では

混交林の方が安全であり また多様

な生物が生自できるなど自然林によ

り近 くなると考えられている.

このように 1種類の木だけを大面

積に植えるのは■態系が14純になり、

諸害に対する抵抗力が落ちる。私た

ちの 2期 支 l・ 地はベニスナだけを

100ヘ クタールの面積 (甲 子回球場

251‖ 分)植えることにしている.地
元にな じんだ本とはいえ これは危

険ではないかとtヽ う 抹の不安があ

つた。そこで・l時 に
't行

して進めた

試験ではベニスナの他にチュウカン

ムレスズメ (中 間鍋鶏鬼)と ハクモ

ウムレスズメ (白 毛錦鶏見)を値え

ることにした.今のところベニスナ

とそん色なく育っている。この経過

が続 くのであオ●ま、こうした混llHを

カウンターパー トの指揮部に提案 し

たいと考彙ている.

ムレスズメは漢字で棒条 (ね いじ

ょう、中国吉はニン ティアオ)や
錦鶏兒 (き んけいじ 中国吉はジン

ジ ル)と 書き 学名はCaragana

(カ ラガナ)と いう,名 育颯ここだわ

るとややこしいのはこのシリーズの

1回 日の会報 2号でもお話したとお

りである.

ハクモウムレススメ

ややこしい話をもう少 し、会報 7

写で紹介 した 「檸条研究Jと いう本

では 中国に66種類のムレスズメが

分布 し 甘粛省にはその うち25種類

があるとしている。 しかしこの中に

はチュウカンムレスズメもハクモウ

ムレスズメモぅない.一方 「沙漠植物

誌第2巻 J(科学出版社 1987年 +1)

にはハクモウムレスズメが蘭州 とそ

の近辺に分布するとある。また現地

のIKL術者によると 特にハクモウユ、

レスズメはタネの採取や育高に問題

があるらしく、こオtがまとまつた面

積の植栽の障害になっているらしい

ちなみに 「牧野植物図鑑J(北隆館、

1961年 刊)では 中国から渡来した

としてムレスズメの 1種を紹介 して

いるが そこにある学名は上の 2冊

には載っていない。つま り東京の小

石川植物園にあるというムレスズメ

がいつたい中国のどのムレスズメに

和当するのかが分からないのである.

中国の北方ベイTけ ばどこで t,,こ かけ

るムレスズメ類であるが この低木

はまだまだ基礎的な研究が必要とい

2期緑化支援地

うことであろう。

研成社の「プランタJ(No 25、 1993

年刊)と い う植物の雑誌をパラバラ

とめくっていたら宮崎県にツクシム

レスズメが分布するとあつた。あわ

てて調べてみると、これは司じマメ

flのエンジュの仲間でムレスズメと

は違った。これもl●物の名高tのやや

こしさの l・lだが ツクシムレスズメ

は分布が限られ lll体数も少なく絶

減の危機に瀕 しているという.2、 レ

スズメの仲間ではないが 日本に分

布 するア、レスズメとい うことで、何

らか個体数を増やす措置力ヽ 置じられ

ぜひ生きのびてはしいと願 うだけで

ある。

、鮮 ステだグー暉不疼(″
KFG顧 門 徳 司 正 三 (元高知大学農学部教授 )

六甲出―クーリ
「

―ンー8t‐グリーT‐ンー活動‐
バ lP:11籠欄 ―●吉出手 5朝植村 ―

02009年 3月 7口 (口 )5期 値樹
3月 14曰 (日 )■備 日
6月 13日 {士)「草メ」り
9′〕5日 (口 )T■ メ」り

0集 合 JR住 古駅南側
AM 9100

0服 装 長 1面 帽子

●持参品 弁 当 水筒 工手 雨具
タヨル

―

甲山り|くンアッ■活動
に編 :1あ群

¨̈̈

『森の世話人」認定を受ける六秒防麟 離厳献

昨年、国交省六甲砂防事務所から「森の世話人Jと 言う称 8を 頂きました

これは植樹や問伐年をボランティアで行い 森を再生させようとしている団

体に対して送られるもので 兵庫県内では〕5団体ほどが認定されています。

KFGの 六甲山での植樹活動が認められて頂いた 1,の で、国交省として 1,

出来るだけの支援を行お うとの考えに基づいて、llF年 から新たに定めた制度

です。資金的な支援は殆 ど有りませんが国交省の後押 して緑化を進め 昔は

身近にあった雑木林を再生し CO:の 肖1減 とやさしい環境造 りに役立たせよ

うと言 う活動は、企業や他団体への強いアピールになると思います。

六甲山での植樹活動および クリーンア ップヘの皆さんの積極的な参加を

お願いします。

●集 合
●歩 行
0コ ー ス

m00年 4月 4 日 (■ )

]0月 10日 (■ )

匠急日本駅
約 4時陪130分 ● 12km

日本駅ヽR,良神社～l● 吹告ヽ

横池～荒地1喧食)～ 芦Eケート
ヽ芦岸川七

=ヽ
芦岸1駅

●持参.. +当  水筒 雨具 タオル

ビ=―ル袋 ●手

0サブリーダー 安本 昭久

:参加ιきるゎけ    ξゞ yl^
,  事籾高さιO知ら●下0い

~Э ~
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1「 年6月  林青彦前十務局長から

事務 l.l長 という重職を引き相tぎ 早

い 1,ので十年か過ぎました この間

9月 21口 から9月 271ま での蘭川市

訪日, その中での

'口

川省大地震の技

災地への義援命の贈
' 

それに伴 う

蘭州市外事弁公室および赤 1字 と0,

会談 さらには蘭州市内企業の訪円、

南大,農大訪問、ボランティアヽP

O ttP・nと 慌 しいまた有意義な 1週間

の活動でした。今にして思 うと、 1,

う少 し11か らInl■ 部の
'メ

々と交流を

深めていれば良かったと考える場面

も有 りすttが  総合的に見て何と

が大役を果たすことが出来tと 考え

て|ヽ ■|.

そ |,そ 1,千1が K「 Cに 入会させて

|い た理由√)第  ま 以 111ヽ ら大変

な興味を持つ ていたシルクロー ドこ

実際に

'く
こ七ができ 自分′,日 で

多くの史跡を見ることができるとし

っ■ことです。実際に よ多く0華佑

の皆さんと一緒 ■行くことができ、

ほとア.と言葉のイt自 由を,ま しなつか

ttt t大 きな性力で した.第二に ま

黄■高原 1植 llを することに■ |

少tて も地JI環境のl■全 二役立つ
=

とが出来ると考えたことです.

確かにシルクロー トの主要都 i^
の.l間 は 予想 していた通 り魅力1勺

なもので 史跡の探訪もさることな

がら 各地の人々の生活ぶ りが本当

に我々日本とは■t,卜常に新rtFで し

た.Itに夜の屋台などは活気に満ち

流れてお り大きなエネルギーをl・ じ

ました.

しかし 責 [高原の植樹活動につ

いては、蘭
'‖

市南北「Ⅲ 緑化精揮部

との折衝でも体制の違いや国民性の

といが |. なかなか,1叶 の呼吸でと

は

`Tき

■せん。 1期 , 2期 命オ,IIて

8年がl■過 しますが、10年 日となる

3期 ■ついては、i tt‐ 、 1,う 少 し

勉強をして指揮
‐
Fと の折衝に当たる

必要があると思います.

国内のlf動 についてはlL在  六甲

住吉 千での植樹活動を中心に行

つていますが、参加者が少なく封定

して,ヽ るIが気がかつ で、 1,う 少 し

多くの会員の呼びかけをする必要が

あると考えています.

今後の活動については

1)II助全や寄付全の獲得を積極的

に行 つための体市1を つくる

2)植樹活動を環境保護●)重要な手

段とi3め られるよう各方面にアビ

ール しK「 Gの存在佃市にを高・hろ

以上2点 を中心に 背伸び■す―

歩 一歩着実 |二 歩んで行きたいと考え

ています。

●ひキ1様 のこ協力をおFIい し■す.

矢 舅予 Iド イ予

*7~61通 常給会を ド記¢)通 り開催 します .

曰1キ 15月 30日 ,十 )Pヽ〔1330ヽ 1430

場所 :神 戸中華会館 7階 (ト ーアロー ド)

ヽお 終了後、三井物産環境基金 ll,■ 事業の中間報告と交流会を予定 して

いま■.会 自さん 二は 後 日ビ案内をいた します .

*今年 ll季 の植樹 ワークツアー ま2009年 9月 ]9口 (■ )ヽ 26(土 )を 予定 [

ています.`る つてこ参加下 さい.

*2008年 度の全費 (200811ヽ 2009331)が まだの方 ま よろしくお願い

t_ま す。 また 馬イ1を いただける方もよろしくお願い しま

'.

綜薫rJNらのエコ,メ
ーッーセー

=ジの岬‐ql“子されが
次のような絵車t出 1願されました。

ある日 弟とけんかしてお
'さ

んに怒

t,ォ■た末未 ま お■
',ち

ゃんの家^の
家出を決行する にかしバスを来りま

ちがえてしよい 知らない口iヽ .

末未はそこで 文字の読み書きができ

なtヽ おだあさんと出会う。こ″,お ド■

さス = 
いつたい●吉  :

第二次大

"前
に朝鮮が

',日
本―渡り

戦育i戦 中の+活苦や販袢 r・ 路大震,
などにllい ながらも 明るくたくまし

く栞り越えていくおばあさんの物語.

畑中弘子 文

三枝三七子 績

くもん出版

■FM放‐送‐で―活‐動‐紹介 ‐
1ヽ

●(,,',1ヒ 1舌勁に J́ヽ て` Fヽi COCORO~`12月 11 と,1口 こ'2・ =',t,
て Pヽ 1911-1980で ,ttさ

'tま

した_

■iE″ |■・ NATビ RE PARK・ (■■物産杖式会社がlt,t■ ■ |こ 動を`テ
ぅ

ている団体●イ1介て|

,,こで すDJIヽ IFM Eリ ボーター 1薦F rで 第 1同 日■■青■前■

`H
「

が KFCの 活動つき■,か す テーマ 中国七日本■の活動向さを話 t ● 2回

では ヽ野II.事

`局
長がi舌 凱■吉■話 ビ,コ ン 日標などを話された

=な
■に ,然に1,D]ヽ 1じ lヽEさ んのお,さ んもIく

「
(]||■ 員 こす
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